
    Получаю жилищную субсидию, обращаюсь с документами два раза в год через 

специалиста Шуваевского с/с Мирошникову Н.В. Раньше, как то живя в Советском 

районе г.Красноярска, обращалась там, т.е. есть с кем и чем сравнить. Надежда 

Васильевна высокопрофессиональный специалист своего дела и очень душевный 

болеющий за всех, обратившихся к ней, работник!!! 


